

第22回新型コロナウイルス感染症対策本部会議要旨（速報）

○実施日時／令和2年8月18日 10時05分～10時25分

○発言要旨

| 議事                             | 発言  |
|--------------------------------|---|
| <p>次第1「本市の医療体制について」</p>        | <p>※ 資料に基づき、事務局から説明を行った。</p> <p><b>【本部長】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 戸外でマスクを外すということも大事。熱中症のリスクも高まっている。病院の中や、救急搬送などでもそういった傾向が出ていると思うが。</li> </ul> <p><b>【病院局】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ このところ熱中症の患者が増えてきている。さらに、熱中症の中でも重症の患者が増えている。コロナの疑似症の患者もいて、少し、大変な状況になりつつある。</li> </ul> <p><b>【消防局】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 8月に入り10日までには熱中症の患者数は一桁程度だったが、10日以降については二桁程度になってきている。昨日については26件と増加傾向にある。昨年同時期に比べると少ないが、増加傾向にあるのかと考えている。</li> </ul> <p><b>【本部長】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 雰囲気として、相当重症にならないと、救急車を呼びづらいのではないかと。熱中症の予防として戸外等では積極的にマスクを外すように言わなければいけない。コロナと症状がわかりづらいこともあり、医療現場を混乱させる原因となることから、しっかり広報していかなければいけない。それぞれのところで、その様に呼びかけをして欲しいし、区役所についてもそのように伝えていただければ。</li> </ul> |
| <p>次第2「市内経済状況及び税収への影響について」</p> | <p>※ 資料に基づき、事務局から説明を行った。</p>  |
| <p>次第3「川崎市緊急経済対策の改定について」</p>   | <p>※ 資料に基づき、事務局から説明を行った。</p> <p><b>【本部長】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 本件について、何か御意見・御質問がありましたら。</li> <li>・ 特にないようなのでこれにて終了します。</li> </ul>  |

以上